

Werbung



DIW
Instandhaltung
IN STANDHALTUNG
DE- und REMONTAGE
MASCHINENÜBERHOLUNG
SONDERMASCHINENBAU
ELEKTROPROJEKTIERUNG
(0 36 31) 62 69-0
www.diw-instandhaltung.de



NUV mit eigenem Preis

Nordhausen, 25.10.2009.

Am 19. Oktober tagte der Vorstand des Nordhäuser Unternehmerverbandes (NUV). Dabei beschlossen dessen Mitglieder unter anderem, dass der Wirtschafts-Verband mit mehr als 100 Mitgliedern künftig einen eigenen Unternehmerpreis ausloben wird. Dabei soll es sich um eine offene Vergabe handeln, eine Bewerbung von Unternehmen ist nicht an die Mitgliedschaft im NUV gebunden.

Ausgezeichnet werden sollen Unternehmen, die durch Innovation, Tradition aber auch hinsichtlich ihrer Verbundenheit zur Region als Vorbild gelten. Abgewogen werden nicht nur die wirtschaftliche Seiten des unternehmerischen Handelns, sondern auch die soziale Komponente. Details zur Auslobung des NUV-Unternehmerpreises werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Weiterhin begrüßte der NUV-Vorstand die Ehrung von Mitgliedern. „Wir freuen uns außerordentlich, dass der Geschäftsführer der Autohaus-Peter-Gruppe, Andreas Peter, in diesem Monat als Nachwuchsführungskraft des Jahres 2009 mit dem „Junior-Award“ von der Fachzeitschrift „kfz-Betrieb“ ausgezeichnet wurde“, so NUV-Vorsitzender Hans-Joachim Junker. In Zeiten, da viele familiengeführte Unternehmen Probleme mit Führungsnachwuchs haben, zeigt dieses Beispiel, wie eine enge Bindung des eigenen Nachwuchses an das Unternehmen letztendlich seine Früchte trage.

Ein weiterer Glückwunsch des NUV-Vorstandes wurde an Helmut Ostermann, den Geschäftsführer der GBN Granitbau Nordhausen GmbH, ausgesprochen. Ebenfalls in diesem Monat wurde Ostermann als „Unternehmer des Jahres“ im Landkreis Nordhausen durch den Bundesverband der Mittelständischen Wirtschaft geehrt.

Beide Unternehmen – sowohl die Autohaus Peter GmbH als auch die Granitbau Nordhausen GmbH – sind seit vielen Jahren verlässliche Mitglieder des Nordhäuser Unternehmerverbandes.